
  

龍岡國中 112學年度第 1學期 親師座談會意見暨回覆 

教務處： 

問題與建議 回覆 

1.體育班學生的學科安排，擔心會落後於普

通班。 

一、體育班課程，除了專訓與專訓輔為彈性與專業課程外，其它學科科目均與普

通班相同，均由校內正式教師任教，師資與學科課程節數均相同。 

二、惟體育班學生比賽期間，課程補課部分，體育組亦於每學年均申請學習輔導

計畫，訂於課後或教師空堂時間，進行比賽期間課程補課，全面照顧體育班

學生學習權益。 

2.關於 PaGamO線上作業的建議： 

(1)不便家長檢查，建議改為紙本。 

(2)建議在假期前先教學生操作線上的寒暑

假作業，避免操作錯誤（例如「已完成」

按鈕）。 

一、PaGamO線上作業訂於寒、暑假進行會考題目練習，為教育部推廣使用之自

主學習平台，為符合數位化學習與學習者適性發展需求，爰使用線上平台進

行無紙化作業。 

二、期末會發給每位學生紙本操作程序，並以圖示標註操作流程。開學後會進行

檢核，並確認每位學生的作業完成狀況，並發給學生作業未完成預警通知，

請家長與導師簽名確認。之後提供一到兩週的補做時間緩衝，讓家長可以共

同督促孩子完成。系統亦會出現個人已完成介面，可以請孩子點選，或是打

電話至教務處查詢作業完成狀況皆可。 

 

學務處： 

問題與建議 回覆 

1.能否於上學、放學時段開放學校後門進

出？ 

本校後門因面對255巷，巷弄狹窄且無法會車，且因本校有相當多學生為家長

以汽機車接送，倘若開放進出恐造成交通堵塞並發生危險。 

且之前交通安全訪視已經向校外委員們提及可否開放，委員們皆表示不建議

開放，故本校維持不開放後門。 

2.若學生以學校名義報名參加直排輪比

賽，學校能否提供相關協助？（統籌報名

事宜、經費支援等） 

已由體育組提供相關協助。 

3.第 5節上課前廣播能否調小聲，或降低廣

播頻率？ 

已告知處室同仁避免午休後廣播。 

4.希望學校整理一張說明表讓家長了解做

志工的管道。 

說明表已放置於本校校網之志願服務專區，家長可以自行下載詳閱。 

5.關於學校營養午餐的建議 

(1)學校餐點有改善空間。 

(2)建議午餐份量再多一些。 

(3)素食便當不好吃，而且菜色沒有變化，

希望廠商能做調整。（學生不太挑食，但

反應苦瓜非常苦，沒辦法入口） 

針對營養午餐問題，回應如下： 

(1) 本市各校營養午餐皆為免費供應，本校會持續與營養師共同督促廠商改善午餐

品質。 

(2) 該班人數僅17人但營養午餐份量已加至27人份，倘若加餐後依然份量不夠，可

請同學再到補餐處領取。 

(3) 校方會持續督促廠商改善烹調方式以及變化菜色，以避免同學對於午餐內容產

生負面觀感。 

6.請學務處宣導「服裝儀容複檢時間」，讓

學生知道期限。 

學務處於服裝儀容檢查後，皆會告知同學於一週內至學務處進行服儀複檢。

之後將會統一廣播請同學於期限前至學務處複檢。 

 

總務處：  

問題與建議 回覆 

1.教室天花板油漆掉漆嚴重，非常老舊，能

否維護處理？ 

錄案辦理，將連同其他油漆剝落嚴重之場所一併處理。 

2.洗手台水量太小，希望可改進。 錄案辦理，將請水電廠商修繕。 

3.建議增加戶外籃球場的天幕，夏日在戶外

練球太曬了。 

目前戶外籃球場有操場及小操場二處，操場部分因考量尚有田徑用途，如增建

天幕易遮蔽跑道視線，不利教學或競賽實施；小操場部分，因第四棟教室位於都市

計畫龍東路 255巷拓寬工程範圍內，若開工時第四棟教室需全部拆除，另在小操場

興建新教學大樓，方能符合本校所需教室數量，故目前不宜增建天幕。因此，綜合

上述因素，無法增加戶外籃球場天幕。 

4.飲水機溫水太熱，將近有 40度。 飲水機溫水製作流程為水於熱水膽煮沸後，流入溫水膽自然降溫，因夏天氣溫

高，水溫降溫不易，而且飲水機放置於走廊，容易受到太陽直曬，導致機體溫度上

升，因此自然降溫需耗時更久，就會出現夏天溫水太熱的狀況。建議可到其他九年

級教室區取用飲用水。 

5.七年級學生前往音樂教室的路，建議拓寬。 經查問題所述的路為第四棟及第三棟教室間的防火間隔距離及排水溝，非一般

校內道路或走廊，僅能作為通行便道，若拓寬需拆除第三、四棟教室建築物結構，

影響甚鉅，故無法辦理。 

 


